


Plötzlich hört sie ein Platschen am Ufer. Der Detektivin kommt das 
alles komisch und ehrlich gesagt auch ein bisschen unheimlich vor. 
Sie ist auf der Hut. Da taucht auf einmal das seltsame Wesen von 
eben wieder auf. Es ist ihr wohl gefolgt und kommt ihr nun gefährlich 
nahe. Emmi geht hinter einem Baum in Deckung und beobachtet ihren 
Verfolger – wahrscheinlich ein Tier, nur was für eins? Das dunkel-
graue Geschöpf ist fast so groß wie ein Islandpony. So kommt es 
Emmi jedenfalls vor. Und es hat eine sehr lange Nase. Tiernasen sind 
eine interessante Sache. „Kevins Vater ist doch Tierarzt! Ich sollte 
ihn mal nach einem Buch über Tiernasen fragen. Ob es sowas wohl 
gibt?“, überlegt Emmi schmunzelnd.
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Suddenly she hears a splashing on the shore. It all seems strange 
to the detective and, to be honest, a bit scary. She is on her guard. 
Suddenly, the strange creature from before reappears. It must have 
followed her and is now coming dangerously close. Emmi takes  
cover behind a tree and watches her pursuer - probably an animal, 
but what kind? The dark grey creature is almost as big as an Icelandic  
pony. At least that's how it appears to Emmi. And it has a very long 
nose. Animal noses are an interesting thing. “Kevin's father is a vet-
erinarian. I should ask him about a book on animal noses. I wonder 
if there is such a thing,” Emmi muses with a grin.
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Illustration: © Doreen Goedhardt

VANILLE
Die mexikanische Gewürzvanille 
(lateinisch: Vanilla planifolia)  wird 
auch Echte Vanille genannt, denn ihr 
ursprünglicher Lebensraum sind die 
tropischen Regenwälder in Mittel-
amerika, genauer gesagt im Süden 
Mexikos, in Guatemala, Belize und 
Honduras. Wildwachsende Vanille 
findet man dort jedoch inzwischen 
fast keine mehr.

VANILLA
The Mexican spice vanilla (Latin:  
Vanilla planifolia) is also called real 
vanilla, because its original habitat 
is the tropical rainforests in Central 
America, more precisely in the south 
of Mexico, in Guatemala, Belize and 
Honduras. However, there is almost 
no wild vanilla growing there any-
more. 
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Luftwurzeln klammern sich am Baum fest 
Aerial roots cling to a tree

Photos: © Solveig Ariane Prusko;  Illustration: © Doreen Goedhardt

Die Vanille ist eine Orchideen-Art, die als Kletterpflanze wächst. Vanille-
Orchideen können bis zu zwölf Jahre alt und ihre Ranken zehn bis dreißig 
Meter lang werden. Ihre kräftigen Luftwurzeln finden Halt auf einem Unter-
grund, der nicht unbedingt der Erdboden sein muss. Auch an Bäumen oder 
hölzernen Pfählen klammern sich die Ranken fest und schlängeln sich im 
Zickzack-Muster um ihre Stütze. Die immergrünen Blätter sind dick und 
dunkelgrün, oval und 15 bis 20 Zentimeter lang.

Vanilla is a species of orchid that grows as a climbing plant. Vanilla orchids 
can live up to twelve years and their tendrils can grow ten to thirty metres 
long. Their strong aerial roots find a foothold on a surface that does not 
necessarily have to be the ground. The tendrils also cling to trees or wooden  
posts and wind around their support in a zigzag pattern. The evergreen 
leaves are thick and dark green, oval and 15 to 20 centimetres long.
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